opusdei.org

# "Tan actual como hace 50 años"

En el 50 aniversario del fallecimiento de Montse Grases, los relatos y recuerdos de sus amigos, su biógrafo y el alcalde de pueblo donde veraneaba hacen presente en Barcelona el ejemplo de la sierva de Dios.

25/06/2009

El acto conmemorativo de este 50 aniversario, que se celebró en el Oratorio de Santa María de Bonaigua de Barcelona, reunió a más de doscientas personas. En primer lugar, una mesa redonda en la que los testimonios de Rosa Pantaleoni, amiga íntima de Montse, Jordi Suriol, compañero de excursiones, y José Miguel Cejas, escritor y biógrafo, hicieron viva la persona de una joven de 16 años que percibió la llamada a servir a Dios en la vida ordinaria y que a raíz de una grave enfermedad murió un 26 de marzo, jueves santo, de 1959.

## ¿Quién es Montse?

"Es como una canción que no pasa de moda, que se transmite de generación en generación, porque hay mensajes que siempre guardan vigencia", explicaba Cejas que la definió como "una joven de 16 años que hizo la cosa más importante: querer con toda el alma".

Para Rosa Pantaleoni, Montse es "mi amiga de siempre: viví con ella antes y después de su enfermedad. Hasta el último momento lo desdramatizó todo, siempre con la Virgen de Montserrat cerca".

"Cuando me encontré con Montse, empecé criticar a la Obra. Ella callaba y se cruzaba de brazos", recuerda Jordi Suriol. "Después de escucharme con serenidad, me dijo: ¿por qué no miras las cosas desde otro punto de vista? Siempre lo ves de forma negativa. Mira en positivo". Suriol, amigo de juventud de la sierva de Dios, afirmó que "Montse tenia cabeza para pensar, corazón para querer y voluntad para permanecer". Otro recuerdo vivo es el de cuando le dijeron a Montse que estaba enferma de gravedad, sin curación. "Su madre, Manolita, me comentó que después de decírselo les dio las buenas noches, se puso delante de la Virgen de Montserrat y le dijo lo que quieras, te serviré, y se fue a la cama".

Finalmente Josep Palmerola, alcalde de Seva, lugar donde veraneaba Montse con su familia, recordó el día en que en el pueblo se comentó "la hija de los Grases tiene un mal feo". Pero recuerdan la serenidad con qué lo vivieron.

Tras la mesa redonda se celebró una Misa en el Oratorio de Santa María de Bonaigua en sufragio por el alma de Montse Grases presidida por el vicario del Opus Dei en Barcelona, Dr. Antoni Pujals.

## "La reina de la alegría"

Una de las iniciativas para celebrar este aniversario ha sido el concurso internacional sobre Montse en el que han participado jóvenes de 9 a 18 años de todo el mundo (Estados Unidos, Polonia, México, Austria, Filipinas, y otros países).

"La reina de la alegría" fue el título de uno de los trabajos presentados.

Resume, en opinión de les personas que la conocieron, una característica propia de Montse: "una alegría que le nacía del corazón", recuerda Pantaleoni.

El jurado del concurso estaba formado por Carlota Goyta y Asunción Esteban, autoras de uno de los cómics infantiles más populares, TEO, por el escritor Carlos Pujol y por el publicista Xavier Roca. Los premios fueron para:

### Modalidad CÓMIC

1er. Premio Zoe Marie Sánchez (Texas Houston)

 2º. Premio Marta Gallostra Acín (Barcelona)

#### Modalidad NARRATIVA

1er. Premio (desierto)

2º. Premio Eulàlia Prats Vives (Igualada)

#### Modalidad AUDIOVISUAL

1er. Premio Núria Vergés (Vic)

2º. Premio Montse Bover (Igualada)

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-gt/article/tan-actual-como-hace-50-anos/</u> (11/12/2025)